



MAESTRO de ceremonias. Ricardo Montreal preparó un folleto que tituló *Lo que debes saber sobre la reforma al Poder Judicial*. El material busca dar respuesta clara y concisa a algunas inquietudes que distintas personas han planteado en el Congreso. Sostiene que la democracia logró influir en los Poderes Legislativo y Ejecutivo, pero no se logró en el Judicial, el cual consideró que se corrompió, que hubo tráfico de influencias y que la red de intereses no permitió el acceso a la justicia o la impartición de justicia de manera imparcial y profesional.



CONTORSIONISTA. Desde noviembre de 2024, el alcalde de Miguel Hidalgo ha intensificado la lucha contra los negocios ilícitos, como las "chelerías", implementando operativos permanentes para erradicarlos, pues son considerados puntos de riesgo y violencia. Aunque se ha informado de avances en su reducción, en colonias como Pensil, Tocuba, Tlaxpana y Argentina persisten los puestos clandestinos de venta de alcohol en accesorias ocultas.



PELOTA. La Secretaría de Educación reclutó un *crack* par el equipo que comanda Mario Delgado. A partir del 1 de abril, Ricardo Villanueva, quien aún funge como rector de la Universidad de Guadalajara, se incorporará a la dependencia federal como subsecretario de Educación Superior. La experiencia del funcionario de la universidad tapatía, es una buena adición al equipo de Sheinbaum, y una de sus funciones será mejorar, ampliar y optimizar la matrícula de estudiantes en ese nivel.